編集•発行

和田地区まちづくり推進委員会 事務局:浜田市立和田公民館

T697-0423

住所:浜田市旭町重富914-1 電話:0855-45-1918

和田地区まちづくり推進委員会だより

E - mail: wada-k@ph-hamada.jp



行事予定 (変更になる場合があります)

- 2月-

- 3月-

一 4月一

中旬 行政懇談会

中旬 公民館運営推進

中旬 お花見会

委員会

24日 まちづくり役員会

下旬 まちづくり定期総会

中旬 中学卒業生を祝う会

19日 小学校卒業式

※ 地域の皆さんへ

4月からまちづくり推進委員会のお手伝いをしてもいい!と思われる皆さん 是非!事務局(公民館)までご連絡ください。

※ 各地域・団体の方、広報したい行事あれば公民館までご連絡ください

和田小学校学習発表会&和田公民館まつり

皆さん見に來てくれてありがとうございます! 次回もよろしくお願いします!



小学校の児童の皆さんの総合的な学習発 表・ダンス・合唱は、元気いっぱいで、笑い あり、感動ありでした。



毎年恒例の会場全体での「ふるさと」の合唱 には、年々素晴らしいハーモニーになってきて います。





昨年 11 月 23日に和田小学校学習発表会 &和田公民館まつりが開催されました。

今年も、神楽を和田神楽社中、本郷神楽社 中の協力を頂き児童の皆さんが練習し、和田 小学校バージョンとして発表できました。



又、公民館の発表ではコーラスサークル「和 歌楽」(わからっく)の美しいハーモニーが、 会場の皆さんのハートをぐっとつかみました。



一方、会場での展示では、児童の皆さんの"の びのび"とした習字と並び、水墨画サークルの 皆さんの作品や、児童の皆さんと、生け花サー クルの皆さんの生け花作品など、来場の皆さん の目を楽しませました。

今年も、開催告知チラシをまちづくり推進委 員会より、各戸にさせていただきました。

前年同様にたくさんの皆さんに、ご来場いた だき、本当にありがとうございました。

来年もさらに多くの皆さまのご来場をお待 ちしています。

ールフォーキング 一秋風の中、爽快に歩いたどか

10月21日(日)ポールウォーキング講習会が開催 されました。室内での椅子とポールを使った体操から歩 き方を公民館・和田小学校の校庭で特訓してさっそく歩 いてみました。コースは公民館から本郷八幡宮へ行き、



そして下 重富から 小学校裏



から公民館に戻るコースを歩きました。

同じウォーキングでもポールを使うと全然違っ た感覚でよかったです。

地域のとんどや自治会総会開催

和田自治会より

和田地区のとんど祭は平成25年1月13日、 和田のふれあい広場において朝8時30分から 行いました。二宮宮司さんに祝詞をあげて頂き、 自治会長と子供会長の岩谷君とで玉串拝礼をし て無病息災を願って頂きました。この後、とんど に火が入れられ古いお札やお守りが竹や木と一 緒に燃え上がりました。



とんど祭 重富自治会より 自治会総会



そして、女性の方々に作って頂いたぜんざい を頂き、冷えた体がいっぺんに暖かくなりまし た。また、竹の先に餅をはさんで焼いて食べて いる親子も見かけました。世代間交流を兼ねた 年の最初の行事は無事終了!



旭・やすらぎの郷 より

11月4日(日)に、旭・やすらぎの郷、あさひ園合同文化祭を行いました。旭・やすらぎの



郷会場では 10:00~15:00 までステージでの発表を中心 に、展示や各種模擬店、フリーマーケットなどを行いました。

ステージでは外部より来て頂いた皆さんによる様々な芸を 披露して頂きました。また、利用者の皆さんによる発表では 感動のため担当職員が涙する場面もありました。

展示コーナーでは、利用者の皆さん、家族の皆さんの作品 を中心に行いました。屋外では各種模擬店が出店し、地元の 特産品など販売が行われました。

ご家族をはじめ、地元の方など多数の方に協力して頂き無事合同文化祭を終えることができま した。ありがとうございました。

あさひ園 より

11月4日に入所者のご家族様、近隣施設や地域の方をお招きし、合同文化祭を行いました。



あさひ園では浜田市弥栄町より「みつばくらぶ」様をお 招きし、たばやしやソーラン節など 9 演目の余芸を披露 していただきました。他にも入所者様クラブ活動での作品 展示や施設交流として旭・やすらぎの郷様と作品を交換し 展示いたしました。当日ご協力いただいたボランティアの 方々ならびにご来園いただいた皆様、ありがとうございま した。

和田小学校 より

1月 10 日(木)書初め会を行いました。今年は、公民館で 習字を教えておられる都川の荒木隆治先生に来ていただき教え てもらいました。はじめに、鉛筆で自分の書く字を4回書きま した。自分の書く字を覚えることと、のびのびと元気のよい字 を書いてほしいからだそうです。4回書くと初めに書いた字よ り4回目に書いた字の方が大きくバランスもよく書けました。



その後、かがやきホール で画仙紙にむかい実際に 書きました。勢いのある 堂々とした字を書くこと ができました。ストーブは 焚いていましたが、寒い 中、子どもたちは集中して 取り組みました。新年にあ たり、古くから伝わる行事 に厳かな気持ちで取り組 むことができました。

期統 皆様には健康に気をつけて頂ければと思い 務局に情報提供を頂ければ幸いです 地 域 昨年度行われまし 雪は例年より少ないですが、 年あけましてお 合 の皆様がピ 編集後 (現今市小学校 \mathcal{O}

寒い日々が続きますの

ますのでご覧いただければと思います た運動 チに掲載したいもの有れば、 会のアン ケー ます 和田田 学校の早